



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 24.10.2023 bis 25.10.2023

Kriminalitätsgeschehen

Diebstahl einer Geldbörse

Eine 72-jährige Geschädigte zeigte am 24. Oktober 2023 gegen 12:00 Uhr der Polizei in Dessau-Roßlau den Diebstahl ihrer Geldbörse an.

Gegenüber den eingesetzten Polizeibeamten teilte sie mit, dass sie in einem Lebensmittelgeschäft in der Franzstraße einkaufte und anschließend ihre Geldbörse in ihre Handtasche packte, welche sich in ihrem Rollator befand. Als sie kurze Zeit später in einem weiteren Markt nach dem Einkauf an der Kasse bezahlen wollte, musste sie feststellen, dass unbekannte Täter in der Zwischenzeit ihre Geldbörse mit Bargeld im mittleren zweistelligen Bereich, Personalausweis und Gesundheitskarte aus der Tasche entwendet hatten.

Kurze Zeit später teilte die Geschädigte der Polizei telefonisch mit, dass die Geldbörse mit Ausweis und Krankenkarte wieder aufgefunden wurde. Allerdings hatten die unbekanntes Täter das Bargeld aus der Börse entnommen und entwendet.

Fahrraddiebstahl

Über das elektronische Polizeirevier erstattete ein 43-jähriger Geschädigter am 24. Oktober 2023 eine Strafanzeige.

Nach seinen Angaben entwendeten unbekannte Täter im Zeitraum vom 23. Oktober 2023, 09.00 Uhr bis 24. Oktober 2023, 16:00 Uhr sein Fahrrad. Dieses hatte er in einem Fahrradständer in der Zerbster Straße abgestellt und mit einem Fahrradschloss gesichert. Der durch den Diebstahl entstandene Schaden liegt im mittleren dreistelligen Bereich.

Ladendieb

Am 24. Oktober 2023 gegen 20:15 Uhr teilte der Ladendetektiv eines Einkaufsmarktes in der Wolfgangstraße der Polizei in Dessau-Roßlau mit, dass er eine männliche Person beim Ladendiebstahl festgestellt hatte.

Vor Ort wurde bekannt, dass der 41-jährige Beschuldigte Lebensmittel in seiner Kleidung verstaute und den Kassbereich verließ, ohne diese zu bezahlen. Nach der Feststellung seiner Personalien wurde ihm ein Hausverbot ausgesprochen. Ein materieller Schaden entstand nicht, da das Diebesgut im Einkaufsmarkt verblieb.

Betrug

Einen Betrug zeigte eine 50-jährige Geschädigte am 24. Oktober 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach ihren Angaben erwarb sie Ende September auf einer Internetverkaufsplattform ein Mobiltelefon zum Preis von knapp 100 Euro. Sie zahlte der angeblichen Verkäuferin die geforderte Summe per Überweisung. Nachdem sie mehrere Tage später die Ware noch immer nicht bekommen hatte, versuchte sie erneut Kontakt aufzunehmen. Dies verlief jedoch ohne Erfolg, da sie durch die angebliche Verkäuferin blockiert wurde. Weder die Lieferung der Ware noch die Rückerstattung des Geldes erfolgten bis zum heutigen Tag.

Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit verletzter Person

Am 24. Oktober 2023 gegen 12:30 Uhr kam es in Roßlau zu einem Unfall zwischen zwei PKW.

Eine 60-jährige Fahrerin eines PKW Ssangyong beabsichtigte, von der Straße Am Schlossgarten kommend, nach links in die Südstraße einzubiegen, um dann in Richtung Hauptstraße weiterzufahren. Dabei kam es zur Kollision mit dem PKW Ford einer 54-jährigen, die von rechts kommend auf der Südstraße fuhr und sich bei dem Unfall leicht verletzte. Eine medizinische Versorgung vor Ort war jedoch nicht notwendig.

Bei dem Unfall wurde der PKW Ssangyong auf die in der Südstraße befindliche Verkehrsinsel geschoben und beschädigte dabei das dort befindliche Verkehrszeichen. Der entstandene Gesamtschaden wurde auf circa 21.000 Euro geschätzt.

Unfall beim Fahrspurwechsel

Zu einer Kollision zwischen einem LKW und einem PKW kam es am 24. Oktober 2023 gegen 15:15 Uhr auf der Mannheimer Straße.

Der 50-jährige Fahrer eines LKW Volvo beabsichtigte, von der linken auf die rechte Fahrspur zu wechseln. Dabei touchierte er den auf der rechten Fahrspur befindlichen PKW Audi eines 20-jährigen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 5.500 Euro. Beide Beteiligte blieben unverletzt.

Auffahrunfall

Am 24. Oktober 2023 gegen 16:15 Uhr kollidierte der 18-jährige Fahrer eines PKW Opel mit dem vor ihm fahrenden PKW Volkswagen eines 38-jährigen, der die Heidestraße stadteinwärts befuhr und die Absicht hatte, nach links in die Hohe Straße einzubiegen. Beide Unfallbeteiligte blieben unverletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 9.000 Euro.

Sonstiges

Führen eines Kraftfahrzeuges unter Alkoholeinfluss

Am 25. Oktober 2023 gegen 02:00 Uhr kontrollierten Polizeibeamte des Zentralen Einsatzdienstes der Polizei in der Dessauer Heidestraße den Fahrer eines PKW Skoda.

Während der Kontrolle wurde bei dem 41-jährigen Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein vor Ort freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von über 1,1 Promille. Dies machte die Anordnung einer Blutprobenentnahme unumgänglich, welche in einem Krankenhaus durch einen Arzt durchgeführt wurde. Weiterhin konnte der Beschuldigte keinen gültigen Führerschein vorweisen. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und der Fahrzeugschlüssel sichergestellt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de